

Document

Le gouvernement allemand approuve une dette record pour 2010 (25.06)

AP – 24.06

Le conseil des ministres allemand a approuvé mercredi un budget pour l'année fiscale 2010 prévoyant un déficit record censé financer les mesures gouvernementales de lutte contre la crise.

Ce budget anticipe 86,1 milliards d'euros de nouvelle dette, soit plus du double des 47,6 milliards prévus pour l'année en cours. Une dette sans précédent depuis la Deuxième guerre mondiale.

Selon le ministre des Finances Peer Steinbrueck, ce déficit, bien qu'abysmal, est nécessaire face à la contraction de 6% de l'économie pour 2009 prévue par le gouvernement.

"Bien sûr, cela complique tous nos calculs de budget et mène à un niveau sans précédent de dette fraîche qui, espérons-le, restera sans précédent", a-t-il déclaré.

Le gouvernement allemand prévoit de dépenser 327,7 milliards d'euros pour l'année à venir, soit une augmentation de 24 milliards (8%) par rapport au budget de l'année en cours.

Sur le long terme, les dépenses devraient diminuer graduellement, pour descendre à 315,5 milliards d'ici 2013.

Le déficit budgétaire devrait grimper d'un peu plus de 4% du Produit intérieur brut (PIB) cette année à 6% l'année prochaine, soit bien au-delà des 3% imposés par la Commission européenne. Berlin prévoit de repasser sous la barrière des 3% d'ici 2013.

Le budget doit maintenant être approuvé par les deux chambres du Parlement allemand.